

La UdL aumenta en 80 las plazas de Enfermería para el próximo curso

Con dos nuevos turnos de tarde, en Lleida y en Igualada

La Universitat de Lleida (UdL) ofrecerá 80 plazas más de acceso al grado de enfermería en el curso 2022-2023. Se repartirán en dos nuevos turnos de tarde en los campus de la capital del Segrià y de Igualada. Esto hará que la UdL cuente con un total de 190 plazas de primero en esta titulación, 105 en Lleida y 85 en la capital del Anoia, a las que deben sumarse las 25 de la doble titulación: Grado en Enfermería y Grado en Fisioterapia. El anuncio realizado por los consejeros de Salud, Josep Maria Argimon, y de Investigación y Universidades, Gemma Geis, debe ratificarla la Junta del Consejo Interuniversitario de Cataluña (CIC) el próximo lunes, 25 de abril.



La Generalitat ha decidido aumentar en 561 plazas la oferta de Enfermería en toda Catalunya, de las que 435 serán públicas. Es un incremento del 25% con respecto a las 2.184 actuales. Lo justifica por dar respuesta a que en cinco años se jubilarán el 10% de los 2.400 profesionales de enfermería de Lleida y de los 51.200 de Catalunya.

La decana de la Facultat d'Infermeria i Fisioteràpia de la UdL ha valorado positivamente el incremento de la oferta, ya que era una reivindicación del colectivo profesional, recordando que supondrá un gran esfuerzo por su centro tanto a nivel de docencia cómo buscar prácticas para el alumnado.

En la misma línea se ha expresado la presidenta de la Asociación de Decanos y/o Directores de Facultades y Escuelas de enfermería de Cataluña, Baleares y Andorra ([ADEIC](https://www.adeic.org/) [<https://www.adeic.org/>]), Montserrat Comellas. "No todos los territorios cuentan por ahora con los servicios necesarios para llevar a cabo la práctica clínica y cada alumno debe realizar 2.300 horas de prácticas", ha afirmado. También se ha mostrado preocupada por el mantenimiento de la calidad docente y por el futuro de algunos centros si se mantiene esta oferta.

Durante el acto celebrado en Barcelona, la consellera Geis también recordó que el Govern trabaja "para crear una nueva unidad docente en el Pirineo". En este sentido, la vicerrectora de Ordenación Académica y Calidad de la UdL, Paquita Santiveri, puntualiza que "la Universitat de Lleida lo está valorando porque deben tenerse en cuenta los recursos sanitarios de la zona". En este sentido, Roca añade que "la voluntad de la Generalitat es poder hacerlo lo antes posible, pero el proyecto se encuentra en una fase muy inicial".

En cuanto al resto de las nuevas plazas de Enfermería en las universidades públicas el próximo curso se reparten de la siguiente manera: 140 en la Universitat de Barcelona (UB), 140 en la Autònoma (UAB), 60 en la de Girona (UdG), y 15 en la Rovira y Virgili (URV). En las privadas, aumentan en 60 en un centro adscrito a la UB, 36 en la Universitat de Vic y 30 en la Internacional de Catalunya.

MÁS INFORMACIÓN:

Govern i universidades acuerdan incrementar en cerca de 600 las plazas de acceso del Grau en Infermeria para el próximo curso (NOTA DE LA GENERALITAT) [
<https://govern.cat/salaprensa/notes-premsa/420539/govern-i-universitats-acorden-incrementar-en-prop-de-600>
]

Texto: Premsa UDL